

Ressort: Entertainment

Sharon Stone will keine heißen Film-Szenen mehr drehen

Los Angeles, 30.11.2012, 08:45 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Sharon Stone hat keine Lust mehr auf heiße Film-Szenen. "Ich bin jetzt in meinen Fünfzigern und die Leute wollen immer noch, dass ich mich ausziehe", sagte die Schauspielerin im Interview mit dem Fernsehsender Tele 5. "Ich will die nette, ältere Lady spielen, die ich ja mittlerweile auch bin. Das ist für mich doch das Schöne am Altwerden, dass ich nicht mehr das sexy Girl geben muss", erklärte die 54-Jährige.

Bis zu ihrer legendären Rolle in "Basic Instinct" wusste Stone nach eigener Aussage nicht, dass sie schön sein kann. "Bis dahin war ich ein Nerd, eine Intelligenzbestie. Ganz oft habe ich Rollen nicht gekriegt, weil es hieß, ich wäre nicht sexy genug. Sexy zu sein war einfach nie mein Ding", so die Schauspielerin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3279/sharon-stone-will-keine-heissen-film-szenen-mehr-drehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com